

日本アセアン交流推進機構

Asian Vision



Japan Philippines Indonesia

～アジアはひとつ ともに生きる～

PRESENTATION 2016

日本の少子化・高齢化に伴う
人口減少 社会を見据えた

Asian Vision 未来創造の活動

未 来 創 造

地域の皆が 社会的課題を
認識し 共有する

地域が一体となった
課題解決の取組推進を啓発

地方創生
まちよめし

日本社会の課題

深刻な人手不足

グローバルな競争
との直面

介護問題

グローバル人材の
育成立ち遅れ

人間関係の希薄化

厳しい財政状況

消費市場の縮小

アセアン諸国との国際交流推進を
地方創生の取組 の一つとして捉え

私たちは 次の事業を行ないます

地域活性化
地域活性化

未来創造 三事業

1. 学生間 国際交流推進事業
2. 外国人実習生受入推進事業
3. 多文化理解促進事業

未来創造 プロジェクト “One Love Asia”

学生間 国際交流
グローバル人材育成/留学支援

SKY PARTY

職業人材交流
外国人技能実習生
受入推進

ボランティア活動
「マニラ郊外の
スラムに学校建設を...」

1. 学生間国際交流推進

グローバル人材育成 / 留学支援

地域再生はひとつづくりから

グローカル人材の育成を

グローカルとは?

国境を越えたグローバルな視野と、
草の根の地域の視点でさまざまな
問題を捉えていこうとする考え方。

2. 技能実習生受入推進

留学生/外国人実習生・高度職業人材が
地域で暮らし働きやすい環境を創造する

地域再生のカギとなるのは?

労働力(人材=人財)の確保

職業人材交流の先に… 産業間での
海外研修・交換留学・技術交流

アセアン諸国との連携を深め
地域経済活性化の仕組みを創造する

3. 多文化理解促進事業

国際間ボランティア活動
「マニラ郊外のスラムに学校建設を…」

国際交流イベント企画/開催

未来に向け 助けあいの
パートナーシップを構築

以上の先駆的な取組を
地域再生・地域活性化計画
として

千葉県⇒内閣府へ政策提言

千葉県 東葛飾地域
地域再生・地域活性化計画

多文化共生のまちづくり

流山市 柏市 野田市

- チバテレTOP
- 新着情報
- 流山市中学生ITと英語で異文化交流

2016.02.29

ニュース

流山市中学生ITと英語で異文化交流

流山市の中学校ではインターネットを利用したテレビ電話で、同年代の外国人と交流を深める英語の授業が行われました。

29日インターネットビデオサービス＝スカイプを活用してフィリピンの高校生と英語で交流したのは流山市立八木中学校の3年生6人です。互いの姿が映し出された画面を通して、八木中学校の生徒達は日本文化の一つ＝お年玉や初詣、おみくじなどを写真や身振りを交えて紹介しました。一方、フィリピンの学生からは、フィリピン国旗の赤・青・白それぞれが持つ意味のレクチャーを受けるなどして外国文化への理解を深めました。生徒たちは慣れない英語でのコミュニケーションに四苦八苦しながらも同年代の外国人との交流を楽しみました。流山市教育委員会は「生徒たちにはいきた英語を身に付けて、東京オリンピックで外国人へのサポートに力を発揮してほしい」と話し、2020年のオリンピックでボランティアなどの活動に参加することを期待しました。

生徒「外国からきた方々が日本で不自由のないように、不便のないようにサポートしていくことと、十分に日本を楽しんでもらえるようにサポートしていきたいです」

“One Love Asia” プロジェクト



SKY PARTY 【STEP1】

オンライン国際交流

流山市八木中学校

CATP.ALBERT
AGUILAR
NATIONAL HIGH SCHOOL

2016年 2月 29日



“One Love Asia” プロジェクト

SKY PARTY 【STEP1】



流山市八木中学校

CATP.ALBERT
AGUILAR
NATIONAL HIGH SCHOOL



2016年 2月 29日

“One Love Asia” プロジェクト



“One Love Asia” プロジェクト

多文化理解促進
プロジェクト



マニー・パッキャオ氏のボディーガードとして貢献した県立流山高校ボクシング部に、
フィリピン大使官と実行委員から感謝状と記念の盾が贈呈

2015年11月10日

フィリピン在日本大使館主催晩餐会にて



中央:マニエル ロペス在日本フィリピン大使
向右端: アジアンビジョン スーパーバイザー ジョージカブレラ



フィリピン在日本大使館主催晩餐会にて

中央:マニ-パッキヤオ夫妻

向左隣:理事長 坂巻儀一

左端:事業実施フィリピン統括 郡一昭

向右隣:副理事長 赤津オリビア

右端:事業実施日本統括 赤津良文

“One Love Asia” プロジェクト

多文化理解促進
ムツカルヒツクスイツジン



フィリピンフェスティバル 2015

千葉県立流山高等学校 ボクシング部 2015年9月19日

千葉県立流山高校 ボクシング部の生徒 マニ-パッキヤオ氏の警備補助ボランティア参加



フィリピンフェスティバル 2015



フィリピンフェスティバル 2015



PFOC2015 - Publicity Committee - Meyer Rabanal

副理事長：赤津オリビア

スーパーバイザー：ジョージカブレラ

“One Love Asia” プロジェクト

多文化理解促進
ムツカルヒツクジンスイ



フィリピン共和国アキノ大統領来日 ホテルオークラ独立記念ミーティング
理事長 坂巻儀一・副理事長 赤津オリビアが揃って参加 2015年6月2日

“One Love Asia” プロジェクト

多文化理解促進
国際間ボランティア活動



メトロマニラ郊外の「スラムに学校建設を...」



メトロマニラ郊外の「スラムに学校建設を...」



“One Love Asia” プロジェクト

多文化理解促進
国際間ボランティア活動

メトロマニラ郊外の「スラムに学校建設を…」



“One Love Asia”

プロジェクト

外国人技能実習生受入推進



外国人技能実習生受入推進



マニラ市内の技能実習生送出機関4校を
流山工業団地協同組合の方々3名と視察

“One Love Asia” プロジェクト



メトロマニラ郊外の 「スラムに学校建設を...」



2015年4月

日本で集めた古着を配布しました



“One Love Asia” プロジェクト

多文化理解促進
国際間ボランティア活動



“One Love Asia”



多文化理解促進
国際間ボランティア活動

メトロマニラ郊外の
「スラムに学校建設を…」



“One Love Asia” プロジェクト



メトロマニラ郊外の
「スラムに学校建設を…」

多文化理解促進
国際間ボランティア活動



“One Love Asia”



“One Love Asia”



“One Love Asia”



“One Love Asia” プロジェクト

学生間 国際交流推進



SKY PARTY

2014年8月6日

SKY PARTY 学生間国際交流推進





SKY PARTY
SKY PARTY

“One Love Asia” プロジェクト



プロボクシング世界6階級制覇のマニ・・パッキャオ氏と
Asian Vision 副理事長 赤津オリビア・スサーナ カダワン
(マニラ/マカティー市の事務所にて)



2012年7月

流山市/運河 東京理科大学の学生と交流会



2014年9月

ボランティア団体：HAKUMI

フィリピン レイテ島 台風被災者へ寄付



坂巻理事長 インドネシア バリ島 外国人技能実習生 送出機関 訪問



2014年12月2日

メトロマニラ ラスピーニャス市
インターナショナルハイスクールへ2度目の訪問



2014年8月2日

メトロマニラ ラスピーニャス市 の高校へ... « SKY PARTY » の趣旨説明に



2014年2月11日

メトロマニラ ラスピーニャス市 の高校へ... 《 SKY PARTY 》の趣旨説明に



2014年2月11日

学生間国際交流/グローバル人材育成・留学支援
《 SKY PARTY 》 未来創造へ向け発信



2014年2月11日